

TODOS A PARTICIPAR ESTE DOMINGO DEL “DÍA DE LA DESPARASITACIÓN”

Juntos podemos reducir la incidencia de la anemia en nuestros niños.

La Directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño hizo la invitación a toda la población a participar este domingo 09 de Julio del “Día de la Desparasitación” que tiene como objetivo reducir la incidencia de anemia.

Invitamos a todas las familias visitar los módulos de atención que se instalarán en las plazas de armas de Jaén y Magllanal y en los parques Santa Rosa y Héroes del Cenepa donde se les brindará gratuitamente pastillas de Mebendazol que es un antiparasitario”, señaló Palacios.

La titular de la Disa Jaén indicó que para combatir la parasitosis tan solo es necesario que todas las personas mayores de 2 años tomen una tableta de Mebendazol que este domingo se repartirá desde las 8:00am hasta las 2:00pm en el marco de esta campaña. El lunes se hará lo mismo en cementerio de Jaén.

Hay que indicar que la parasitosis es una enfermedad causada por las llamadas lombrices o gusanos que viven en el organismo y se alimentan de nuestros nutrientes. En los niños es causa de anemia y desnutrición.

La parasitosis se contagia por un inadecuado lavado de manos luego de ir al baño, por consumir agua no potable o ingerir alimentos contaminados. Los niños que presentan este mal pueden presentar los siguientes síntomas; dolor abdominal, diarreas, cansancio y problemas de crecimiento.

